REFURMA

4

17/09/2024





Defienden proceso de reforma

JORGE RICARDO

El coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, aseguró ayer que en la aprobación de la reforma judicial se cumplieron con todas las formalidades establecidas.

Esto, dijo, ya que los legisladores tuvieron dos días para conocerla y el día de la aprobación hubo seis rondas de oradores, pese a que el grupo mayoritario no aceptó ninguna modificación propuesta por la Oposición.

"La respuesta es sí (se cumplió con todas sus for-

malidades legales y reglamentarias para un debate amplio, plural, deliberativo e informativo). Cada etapa fue minuciosamente cuidada", sostuvo en un mensaje en video.

Monreal aseguró que la reforma judicial, impulsada por el Presidente Andrés Manuel López Obrador, luego de que la Suprema Corte frenó varias de sus iniciativas, se dio a conocer el 1 de septiembre en la Gaceta Parlamentaria y los 500 diputados tuvieron dos días para analizarla antes de su fecha de discusión.